



人権作文意見発表会

6月20日(金)に、人権作文意見発表会を行いました。各クラスの代表者が、今までに学習した人権問題や自分自身の体験などを発表してくれました。発表のあとには、学年全体で意見交換を行いました。発表者への感想も含めて、次から次へと手が挙がり、みんなの前で自分の意見を述べる人がたくさんいました。さらに、聞く人は発表する人が言いやすい雰囲気づくりができていて、とても感心しました。

今回の発表会で感じたことを大切に、普段の生活で実践していくことができるよう心がけましょう。

(人権作文意見発表会の感想より)

・6人の発表を聞いて、「人のことを考える」というところが、全員に共通していると思いました。相手の気持ちを考え、自分の行動・言動に責任を持つことを頭に入れて生活していきたいと思いました。

・発表を聞いて、「自分がどうしたいか」が一番大切なんだと思いました。みんなと違うことは恥ずかしいという考え方を減らしていきたいです。そして、少しまわりと違う考え方の人をバカにせず、「そういう考え方もあるんだな」と思えるようになりたいと思いました。

・私は6人の発表を聞いて、自分も気をつけたいと思いました。特に、SNSやLINEでメッセージを送るときには、相手の気持ちを考えて送りたいと思いました。

・どの発表も考えさせられるものでした。考えたことを一人一人が実践していけば、この中学校もさらに良くなると思いました。誰かが言っていたけれど、自分も「良いところを伸ばして、悪いところを少なくすることを目標にしたいです。」

・一番心に残ったのは、「言葉の大切さ」です。私も気づかないうちに人を傷つけてしまっているかもしれないし、私も傷ついたことがあって共感しました。嫌な気持ちになる人が少しでも減るように、私もできることをしたいです。

・作文を発表してくれて、ありがとうございます。改めて人権について勉強することができました。また、自主的に手を挙げて、感想を発表していて良いと思いました。

・他の友だちの意見を聞いて、こんな考え方があったのだなと思いました。自分は平気でも、他の人からしたら嫌だと感じたりすることがあるので、自分の友だちに対する接し方を見直したいと思いました。

< 保護者の皆様へ >

早くも1学期の終わりを迎えています。お子様たちと出会って約3ヶ月が経ちますが、子どもたちとの会話や各感想を読んでいると、学校行事を終えるたびに「仲間の大切さ」や「自身の成長」を感じている生徒が増えてきたように思います。今後も学校生活での様々な経験を通して、お子様の成長をサポートしていきたいと思っています。

さて、今月は中学生として初めての夏期休業日を迎え、22日(火)からは、三者面談を実施することになっております。限られた時間の中ですが、気になることやご相談等がありましたら、担任を通じてお話いただければと思います。また、小学生のころと比べると、交友関係や行動範囲が広がっていると思います。ご家庭でも休業日中の過ごし方についてお話いただければありがたいです。ご協力、宜しくお願いたします。

日	曜	行 事	日課	給食
1	火	代議員会	45分	○
2	水		45分	○
3	木		45分	○
4	金	月曜日課	45分	○
5	土			
6	日			
7	月	職員会	45分	○
8	火		45分	○除去食 :うずら卵
9	水	実力テスト(5校時日課) 14:15下校	45分	○
10	木		45分	○除去食:卵
11	金		45分	○
12	土			
13	日			
14	月		45分	○
15	火		45分	○
16	水		45分	○
17	木		45分	○
18	金	1学期終業式 13:00下校	45分	○
19	土			
20	日			
21	月	海の日		
22	火	三者面談		
23	水	三者面談		
24	木	三者面談		
25	金	三者面談		
26	土			
27	日			
28	月	三者面談		
29	火			
30	水			
31	木			

【8月・9月の主な行事予定】

8月 1日(金): 南中祭表現の部オーディション

8月 5日(火): 学年登校日 10:30下校

8月12日(火)~15日(金): 閉庁日

9月 1日(月): 始業式

9月 2日(火): 課題テスト